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ORDEN DEL DIA

1

Antes de iniciar, se precede con el saludo de instalacion dirigido a todos los asistentes 
de la asamblea general de miembros de la Fundacion Bureau y se otorga la palabra a la 
doctora Maria Fernanda Galeano Rojo, secretaria de desarrollo economico del Distrito 
de Medellin y presidente del consejo directive de la entidad.

Previo saludo a los asistentes de la Asamblea, la doctora Maria Fernanda Galeano Rojo 
manifiesta que el primer punto del orden del dia es la verificacion del cuorum.

1. Verificacion del quorum.
2. Lectura y aprobacion del orden del dia.
3. Eleccion del presidente y secretario de la Asamblea.
4. Nombramiento de la comision para revisar y aprobar el acta.

Se puso a disposicidn de todos los miembros el informe de gestion, el acta de la ultima 
asamblea, los terminos de referenda para las elecciones propuestas, al igual que la 
consolidacidn de las propuestas recibidas y validadas, los libros y documentos sociales 
para el ejercicio de su Derecho de Inspeccidn en las instalaciones de la fundacion, 
ubicadas en la calle 41 N.° 55 80 oficina 306, previa cita; o en la pagina web de la entidad, 
www.bureaumedellin.com a partir del dia 24 de febrero de 2025.

DIA: 20 de marzo de 2025
HORA: 7:30 AM
LUGAR: recinto Plaza Mayor de Medellin, comisiones 5 y 6

FUNDACION GREATER MEDELLIN CONVENTION & VISITORS BUREAU- 
OFICINA DE CONVENCIONES Y VISITANTES PARA MEDELLIN Y ANTIOQUIA 

Asamblea General de Miembros 
Reunion Ordinaria 2025 

Acta Numero 20

En el Distrito de Medellin a los veinte (20) dias del mes de marzo de 2025, se reunieron 
los miembros de LA FUNDACION GREATER MEDELLIN CONVENTION & VISITORS 
BUREAU - OFICINA DE CONVENCIONES ¥ VISITANTES PARA MEDELLIN Y 
ANTIOQUIA, con el fin de celebrar la Asamblea General Ordinaria 2025. La reunion se 
llevo a cabo en el recinto Plaza Mayor de Medellin, comisiones 5 y 6 ubicado en la Calle 
41 # 55 80 de la ciudad de Medellin, Antioquia, siendo las 7:30 a.m., previa convocatoria 
realizada por la Representante Legal JULIANA CARDONA QUIROS, mediante 
publicacion en pagina web, comunicacion escrita virtual a cada uno de los miembros de 
la Fundacion y publicacion en un diario de alta circulacion el dia 24 de febrero de 2025. 
Lo anterior, conforme al articulo 19 de los estatutos de la Fundacion y cumpliendo con 
la antelacion de los quince (15) dias habiles sehalados en la norma estatutaria.

http://www.bureaumedellin.com
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1. VERIFICACION DEL QUORUM

2

De acuerdo con los estatutos se cuenta con el quorum necesario para iniciar la 
asamblea, teniendo en cuenta que el parrafo 3 del artlculo 20 de los estatutos de la 
Fundacion senala que pasado el tiempo de espera de treinta (30) minutos desde la hora 
de citacion de la asamblea, se puede iniciar la sesion con cualquier numero plural de 
miembros. En este orden de ideas se da inicio formal a la asamblea de miembros de la 
Fundacion, advirtiendo a los asistentes que, para efectos del acta y posteriores 
verificaciones, la sesion de la asamblea sera grabada.

Siendo las 7:30 de la mahana, la doctora Maria Fernanda Galeano Rojo, en su calidad 
de presidenta del consejo directive de la Fundacion, solicita al director juridico de la 
Fundacion, Luis Felipe Avendano Mesa verificar la existencia del cuorum necesario para 
deliberar y decidir.

For parte del director juridico de la Fundacion, Luis Felipe Avendano Mesa se informa 
que siendo las 7:30 am se cuenta con la presencia de 14 miembros asistentes habilitados 
para votar, correspondientes al 7.69 % de los 182 miembros de la Fundacion habilitados 
a la fecha de realizacibn de la Asamblea. En consecuencia, y de acuerdo con los 
estatutos, se da un compas de espera de 30 minutos para contar con un numero 
representative de asistentes.

Siendo las 8:00 am y transcurrido el termino de 30 minutos establecido para la nueva 
verificacion del cuorum, la doctora Maria Fernanda Galeano Rojo, presidente del consejo 
directive, solicita al director juridico de la Fundacion, Luis Felipe Avendano Mesa validar 
si se cuenta con el cuorum para deliberar y decidir. Al respecto, el director juridico 
informa que siendo las 8:00 am se cuenta con un numero de 51 miembros asistentes 
habilitados para votar que corresponden al 28.02% de los 182 miembros de la Fundacion 
habilitados a la fecha de realizacibn de la Asamblea.

Al cierre del registro, se consolida la participacibn de 67 miembros habilitados, esto es 
el 36.81 % del total de miembros de la Fundacion habilitados para la fecha de celebracibn 
de la Asamblea.

5. Presentacibn y aprobacibn del informe de gestibn del Consejo Directive y la Direccibn 
Ejecutiva.
6. Dictamen del revisor fiscal.
7. Lectura y aprobacibn de los estados financieros a 31 de diciembre de 2024.
8. Solicitud para presentar ante la Dian la actualizacibn de la calidad de la entidad como 
entidad sin animo de lucro.
9. Proyecto destinacibn de excedentes.
10. Eleccibn de los dos renglones representantes de los miembros ante el consejo 
directive.
11. Election del revisor fiscal, su suplente y fijacibn de honorarios.
12. Proposiciones y varies.
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MIEMBROS ASISTENTES HABILITADOS PARA VOTAR

QUEVOTOSIDENTIFICACIONNRO CALIDAD RAZON SOCIAL

PINEDA1PROMOTOR/ADHERENTE POBLADO HOTELES S.A. 811031140-81

CORREA1HOTELES DE LUJO S.A.S. 901417342-3ADHERENTE2

1900714458-9ADHERENTE GRUPO HBB SAS3

1PROMOTOR4

BAQUERO1890901389-5ADHERENTE5

FERNANDA1ADHERENTE TOUR 900701074-86

1ADHERENTE7

ADHERENTE8

'ADHERENTE 900258258-69

EDUARDO1ADHERENTE10

EDUARDO1ADHERENTE 900433046-111

ADHERENTE12

ADHERENTE13

ADHERENTE14

ADHERENTE15 1

SARA LUCIA JIMENEZADHERENTE16 900697895-0 1

PROMOTOR/ADHERENTE17 LATAM EVENTS S.A.S 900049217-8

HONORARIO18

ANDRES119 ADHERENTE 901677509-0

20 ADHERENTE
21 ADHERENTE 811003618-7 VELEZ 1

ADHERENTE22 1

ADHERENTE23

24 ADHERENTE

25 ADHERENTE 901126670-5

26 ADHERENTE DE 811036515-9 OCHOA1

3

ASOCIACION
TRANSPORTADORES
ESPECIALES

JAIRO
CALDERON

CLUB DE LA PRENSA DE|811046926-5
MEDELLIN_____________
TREINTA + TRES S.A.S.

MARIO ESTEBAN MATA1
ALVAREZ_______________
ANDRES ALBERTOT

LARREA ARANGO________
LAURA TAVERAjl
GOMEZ
ALEJANDRA
LONDONO

VIVIANA
HURTADO
LUISA
SANCHEZ
ALMANURY LOPEZ

CARLOS ENRIQUE 1
MONTOYA URIBE
JUAN CARLOS?

GRAJALES

SOFIA VICTORIAI
ARISTIZABAL DUQUE

'JORGE EUSEBIO?

MEDINA CORREA
SERGIO
JARAMILLO
’LINA VICTORIA HOYOS 1

JARAMILLO
'CAROLINA

OSORNO_____________
'VERONICA CARVAJAL

GRUPO PUNTUAL901718931-3
COMUNICACIONES S.A.S
INVERSIONES
ALIMENTICIAS LA PAMPA
S.A.______________________
CIUDADELA COMERCIAL800142245-9
UNICENTRO MEDELLiN -

PH-_______________
INVERSIONES
MAGISTTRAL S.A.S.
CORPORACION COUNTRY 890910933-0
CLUB EJECUTIVO_____________________
CENTRO COMERCIAL 890911709-1
SANDIEGO -P H.-______________________
CORPORACION PARQUE900154128-1
ARVi__________________________________
CENTRO COMERCIAL LOs|900088977-3

MOLINOS-P.H.-__________
PALENQUE TOURS S.A.S.

CAMARA DE COMERCI0890905080-3
DE MEDELLIN PARA
ANTIOQUIA
UNIVERSIDAD EAFIT

FUNDACION EMPRESAS 811024803-3 
PUBLICAS DE MEDELLIN 
CAMARA LUCIDA S.A.S.

LIVING TRIPS
OPERADOR SAS
UNIVERSIDAD PONTIFICA890902922-6
BOLIVARIANA

JAIRO
CALDERON
DIONNY ELIZABETH 1 
AGUDELO RESTREPO 
ALEXANDRA PATRICIA 1 
MOLINA CUENCA
OSCAR ANDRES|1 
CARDONA CADAVID 
SARA LUCIA JIMENEZ

BNB COLOMBIA TOURS 901590389-8
S.A.S_________________________________
ESCADA FINANCIAL CORP 900655583-8
SUCURSAL COLOMBIA________________
RUIZ JARAMILLO GLORIA|43865986-5
ISABEL
HOVA SUPERIOR S.A.S

REPRESENTANTE 
LEGAL, PERSONAREPRESENTA 
NATURAL O
APODERADO 
DIEGO 
COURTNEY 
ALEJANDRO 
BOTERO 
SANTIAGO 
BARRIENTOS 
SARA BETANCUR RUIZ
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BERNAL 127 ADHERENTE

RESTREPO1ADHERENTE28

RENGIFO1ADHERENTE29

TRAVEL900316277-530 ADHERENTE

CLUB31 ADHERENTE

900496730-1ADHERENTE32

ADHERENTE33

800093761-7ADHERENTE34
DE

ADHERENTE35

ADHERENTE36

1PROMOTOR/ADHERENTE DE 890902920-137

MESA1901251974-338 ADHERENTE

39 ADHERENTE

PROMOTOR40

TRUJILL01ADHERENTE 901620218-741

ADHERENTE BEMINIMAL S.A.S ANDREA142 901367199-0

43 ADHERENTE BE MARKETING S.A.S HERNANDEZ1900202732-5

ADHERENTE44

PROMOTOR/ADHERENTE45 890980080-2

ADHERENTE46 HOTEL CELESTINO S.A.S. NAGLES 1901038640-7

PROMOTOR/ADHERENTE47

ADHERENTE48 900503534-5

ADHERENTE49 INVERSIONES OEI S.A.S. 900605652-4

50 PROMOTOR/ADHERENTE ASSAD 1/ 890404365-7

51 PROMOTOR/ADHERENTE ASSAD 1

52 PROMOTOR

53 PROMOTOR

ADHERENTE54 901151254-1

4

COMERCIAL 900351744-1
MEDELLiN -

DE 890906877-0
DE

CRIOLLOS
DE

YULISA 
AGUILAR

CLARA INES QUINTERO1 
VALENCIA

JOSE ALEJANDR01
GONZALEZ JARAMILLO

LAURA DANIELA MARINI 
RENDON

JUANITA
BARRIENTOS
MARIA FERNANDA1
BERTEL PUYO

ASOCIACION
CRIADORES
CABALLOS
COLOMBIANOS
SILLA-ASDESILLA
MUSEO DE ANTIOQUIA

PLAZA MAYOR MEDELLIN 890909297-2
CONVENCIONES Y
EXPOSICIONES S.A
TST TRAVEL SAS EDGAR ANTONI01

MARTINEZ PRECIADO 
SAMPEDRO?

CENTRO
SANTAFE 
P.H.-
DISTRITO ESPECIAL DE 890905211-1
CIENCIA TECNOLOGIA E
INNOVACION DE
MEDELLIN__________
OPPORTUNAS S.A.S

RRICARDO
TOBON
HELENA
ALVAREZ
JULIO ANDRES1
CASADIEGO RIVERA
CRISTIAN ESTEBAN 1
RAMIREZ RAMIREZ
ANDRES JOSE PRADO1
PORRAS_________________
ANDRES JOSE PRADO1
PORRAS

TULIO
ANGEL

CAMILA
SUAREZ
NATALIA
OCHOA
MARIA ADELAIDAll
FERNANDEZ ARANGO

ELKIN FERNAND01
VELILLA LONDONO 
LAURA DEL SOCORRO?

JIMENEZ

FUNDACION MUSEO DEL811034339-1
TRANSPORTE DE
ANTIOQUIA ____________
2R TRAVEL & BUSINESS 901393142-1
S.A.S._________________________________
PARQUE COMERCIAL "EL|811021621-6
TESORO" -P.H.-
COLOMBIA
OPERATOR SAS
HOME CLUB PARAISO 900409928-1
S.A.S
UNITED AIRLINES INC

DIANA MARIA RAMIREZ 1
SIERRA
CAROLINA
HINCAPIE
RICARDO LEONI
GALINDO SUAREZ

SOCIEDAD OPERADORA900205407-1
DE AEROPUERTOS 
CENTRO NORTE S.A.S. 
EMPRESA 
TRANSPORTADORA 
TAXIS INDIVIDUAL S A
BENAVIDES SUAREZ 91227312-1
MAURICIO ALFONSO__________________
CORPORACION PARQUE|900145472-0
EXPLORA
UNIVERSIDAD
MEDELLIN
FEEL MEDELLIN S.A.S.

GEMA TOURS S.A.
AGENCIA (CONV. 2014)
GEMA TOURS S.A. I OP.890404365-7
DE EVENTOS (CONV. 19)______________
VIDYCOM.VIDEO Y800108017-2
COMUNICACIONES S.A.S._____________
ASOCIACION DE GUIAS 900016840-5
DE TURISMO DE
ANTIOQUIA-ASOGUIAN

LLERAS HOLDINGS S.A.S

BENAVIDES SUAREZ 1 
MAURICIO ALFONSO 
WLISES JARAMILLO|1 
CORDOBA 

'ROBERT NG HENAO

SANDRA
QUINTERO
CLARA INES
MUSKUS
CLARA INES
MUSKUS



UUU41bjiDaiSpctcaOijmcj zniaoj cinqijctwij

pt
mayor DE 890980134-1PROMOTOR/ADHERENTE55

HOYOS 70076814-1PROMOTOR56

COMPAS 900988483-9ADHERENTS57

ELEJALDE1901276916-4ADHERENTS58

PAOLI806000591-5ADHERENTS59

CLAUDIA1ADHERENTS60

DIAZ1ADHERENTS61

811035961-6ADHERENTS62

900209047-1ADHERENTE63

ADHERENTE64

65 ADHERENTE

ADHERENTE 900064236-066

PROMOTOR DEL811004741-167

MIEMBROS ASISTENTES SIN DERECHO A VOTO

VOTOS QUENRO CALIDAD RAZON SOCIAL IDENTIFICACION

68 ADHERENTES HOTELES ESTELAR S.A. 890304099-3 0

69 ADHERENTES CIELO ALTO S.A.S. 901107328-1

5

Se presenta a las personas que estaran en la mesa directiva de la Asamblea, siendo 
estas:

• Luis Felipe Avendano Mesa, en calidad de director juridico de la Fundacion 
Bureau.

• Doctora Maria Fernanda Galeano Rojo, como presidenta del Consejo Directive,
• Doctora Juliana Cardona Quiros, como directora ejecutiva de la Fundacion 

Bureau.

PORTALES
CAMPESTRE S.A.S.

COMERCIAL 900501447-3 
PLAZA

DAVID SANTIAGO 0
VARGAS ANGEL

PERSONAREPRESENTA 
O

BRANDEX-GLOBAL S.A.S.
BIC
CENTRO 
GRAN 
PROPIEDAD
HORIZONTAL____________

' INVERSIONES GG OASIS|901407100-5

S.A.S.________________
’GRUPO SUITES S.A.S.

ACCORHOTELS
COLOMBIA S.A
HERCAS PUBLICIDAD 900394210-5
EXTERIOR S.A.S.

DOORSBLUE DOORS YORK|901345101-5

LUXURY SUITES S.A.S 
HATOVIEJO S.A.S

REPRESENTANTE 
LEGAL, 
NATURAL 
APODERADO
JOHANA MEJIA BOTERO

Antes de iniciar los demas puntos del orden del dla, se informa a los interesados en 
plantear puntos en proposiciones y varies, que los mismos se podran escribir en los 
formates que previamente se entregaran para tai fin.

PATRICIA ELENA 1
GARCIA GONZALEZ
LINA MARCELA TORO1
MAYA____________________
LINA MARCELA TORO1 
MAYA

Se da un agradecimiento especial a todos los miembros de la fundacion, empleados y 
periodistas, entregando un saludo especial a los integrantes del consejo directivo 
conformado por representantes de la Alcaldla del Distrito de Medellin, Camara de 
Comercio de Medellin y demas miembros de La Fundacion Bureau.

LUZ HELENA NARANJ01 
OCAMPO_________________
JOHN JAIRO DE SAN 7 

ELIAS HOYOS OCHOA 
ANDREA VASQUEZp 
VELEZ 
VALENTINA 
ANGEL 
DARLYN 
OCAMPO 
MARIA 
ANGARITA 

CARLOS DAVID 
SANCHEZ 
PEDRO MIGUEL ISAZAll 
OROZCO_______________
BLANCA HELENA1 
ARANGO JARAMILLO 
JANNETH ESMERALDA 1 
ZULETA GAVIRIA

COLEGIO
ANTIOQUIA
JOHN JAIRO
OCHOA
FUNDACION
URBANO
MANILA HOLDINGS S.A.S
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2. LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.

ORDEN DEL DIA

3. ELECCIQN DE PRESIDENTE Y SECRETARIO DE LA ASAMBLEA

6

La presidents del consejo directive propone a Luis Felipe Avendano Mesa, director 
juridico de la fundacion, como secretario de la asamblea. Esta propuesta fue sometida a 
votacion de la asamblea.

Toma la palabra la Doctora Maria Fernanda Galeano, quien pone a consideracibn de la 
Asamblea el siguiente orden del dia:

El tercer punto del orden del dia es la ‘‘Eleccibn del presidente y secretario de la 
asamblea" Se aclarb que, segun el articulo 17 de los estatutos de la fundacion, la 
Asamblea General de Miembros estaria presidida porel alcalde de la ciudad, Federico 
Andres Gutierrez Zuluaga, o en su ausencia, por la presidenta del Consejo Directivo. 
Debido a la ausencia del alcalde, la presidenta del Consejo Directivo, Maria Fernanda 
Galeano Rojo, sera quien presida la asamblea.

Este orden del dia es aprobado por unanimidad y sin salvedades por cuenta de todos 
los asistentes a la reunion ordinaria habilitados para votar.

1. Verificacibn del quorum.
2. Lectura y aprobacibn del orden del dia.
3. Eleccibn del presidente y secretario de la Asamblea.
4. Nombramiento de la comisibn para revisar y aprobar el acta.
5. Presentacibn y aprobacibn del informe de gestibn del Consejo Directivo y la Direccibn 
Ejecutiva.
6. Dictamen del revisor fiscal.
7. Lectura y aprobacibn de los estados financieros a 31 de diciembre de 2024.
8. Solicitud para presentar ante la Dian la actualizacibn de la calidad de la entidad como 
entidad sin animo de lucro.
9. Proyecto destinacibn de excedentes.
10. Eleccibn de los dos renglones representantes de los miembros ante el consejo 
directivo.
11. Eleccibn del revisor fiscal, su suplente y fijacibn de honorarios.
12. Proposiciones y varies.

Asi mismo se aclara que el uso del control de la votacion solo sera necesario para la 
aprobacibn de algunos puntos del orden del dia. Previo a ello se informara que ha 
llegado el memento de usar el control. Para las demas decisiones bastara con un 
aplauso para votar afirmativamente.
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Quedan entonces nombrados ambas personas en las calidades indicadas.

4. NOMBRAMIENTO DE COMISIQN PARA REVISAR Y APROBAR EL ACTA

IDENTIFICACIONCALI DAD RAZON SOCIAL

890905080PROMOTOR

ADHERENTE 900316277

ADHERENTE 91227312

La propuesta de nombrar a Luis Felipe Avendano como secretario de la asamblea fue 
aprobada por unanimidad de los asistentes a la reunion.

Toma la palabra la presidenta de la Asamblea quien expone que el cuarto punto en el 
orden del dia es el nombramiento de la comisidn aprobatoria del acta. Manifiesta que 
es necesario realizareste nombramiento con la finalidad de validar que en el acta quede 
Io expuesto y decidido por parte de la Asamblea, por Io que invita a tres asistentes a 
realizar su postulacion para tai fin, coIocandose de pie e informando el nombre y 
miembro a quien representan.

La presidenta pone a consideracion de la Asamblea el nombre de las tres personas para 
conformar la comisidn de aprobacidn del acta.

La conformacidn de la comisidn con estas tres personas es aprobada de manera 
unanime por la Asamblea.

REPRESENTANTE 
LEGAL, PERSONA 

NATURAL O 
APODERADO

SARA BETANCUR RUIZ

Una vez solicitado por la Presidencia que se pongan de pie quienes deseen postularse 
e indicar nombre y empresa miembro que representan, el secretario de la Asamblea 
informa que, de los miembros para hacer parte de la comisidn, se postulan las siguientes 
personas:

5. PRESENTACION Y APROBACION DEL INFORME DE GESTION DEL CONSEJO 
DIRECTIVO Y LA DIRECCION EJECUTIVA

CAMARA DE COMERCIO DE
MEDELLIN Y ANTIOQUIA_______
COLOMBIA TRAVEL OPERATOR
SAS_________________________
PERSONA NATURAL - COLOMBIA
CONEXION

JULIO ANDRES
CASADIEGO RIVERA
MAURICIO ALFONSO
BENAVIDES SUAREZ

Para el quinto punto del orden del dia, presentacidn y aprobacidn del informe de gestidn 
del Consejo Directive y la Direccidn Ejecutiva de la Fundacidn Bureau, toma la palabra 
la presidenta del Consejo Directivo y Asamblea, Maria Fernanda Galeano Rojo, quien 
extendid un agradecimiento al Consejo Directivo por su orientacidn estrategica y 
acompanamiento, resaltando que los logros de la Fundacidn Bureau son el resultado de 
su trabajo y conviccidn. Destacd la coincidencia con Jose Alejandro Gonzalez, secretario 
de turismo y entretenimiento del Distrito, resaltando ademas la calidad del consejo 
directivo y su claridad respecto al futuro de la ciudad y el rol de la Fundacidn Bureau en

7
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la institucionalidad del turismo. Agradecio tambien a los empresarios por su contribucion 
para hacer de Medellin un destine turistico global y competitive, impulsado por la 
articulacibn entre la universidad, la empresa y el Estado.

Posteriormente, se le concedio la palabra a la directora ejecutiva de la Fundacion 
Bureau, Juliana Cardona Quiros, quien expreso su alegria por estar presente y agradecio 
a la anterior directora ejecutiva de la Entidad, Clara Heredia Viana y al equipo que estuvo 
durante el ano 2024, reconociendo que los logros presentados son resultado del trabajo 
realizado. Ademas, hizo entasis en que en el 2025 la Fundacion estara cumpliendo 20 
anos, agradeciendo a todas las personas que han contribuido durante estos ahos para 
que Colombia y el mundo se siga enamorando de Medellin y Antioquia.

Asi mismo, resalta el papel que tuvo Clara Heredia Viana como directora ejecutiva de la 
fundacion durante gran parte de la vigencia 2024 y a Juliana Cardona Quiros como 
directora ejecutiva actual de la fundacion quien inicio su labor en los ultimos meses de 
la vigencia 2024.

Se concluyo, agradeciendo a la directora ejecutiva de la Fundacion Bureau, Juliana 
Cardona Quiros, a todo el equipo de la entidad y a las empresas miembros por su trabajo 
y conviccibn, reiterando el compromiso de seguir posicionando a Medellin como un 
destine competitivo de clase mundial, generando empleo, derrame econdmico y mayor 
competitividad para el destine.

Se reconocio a la Fundacion Bureau de Medellin, con 20 ahos de trayectoria, como un 
brazo ejecutor de la Secretaria de Turismo y Entretenimiento, trabajando en el 
posicionamiento y promocion de Medellin como destino competitivo para el turismo y los 
eventos.

Se informd que en el aho anterior se recibieron 8 millones de visitantes, Io que 
representa un incremento de mas del 23%, de los cuales el 66% fueron nacionales y el 
34% internacionales, principalmente de EE. UU., Panama y Mexico. Se enfatizo la 
importancia de la captacidn de eventos para generar y consolidar el turismo de negocios, 
asi como la estrategia de legado para que los eventos tengan un impacto duradero en la 
ciudad. Se menciono el quinto Foro Musical de Datos como un evento importante 
realizado en Plaza Mayor Medellin, gracias a la captacidn por parte de la Fundacion 
Bureau.

Se resaltd la evolucidn de Medellin, pasando de ser la ciudad calificada en alguna 
oportunidad como la mas violenta del mundo a un referente global en turismo, creatividad 
e innovacidn, gracias a su infraestructura, oferta cultural y compromiso con la 
sostenibilidad. Se destacd la creacidn de la Secretaria de Turismo y Entretenimiento, 
reconociendo el acompahamiento de Jose Alejandro Gonzalez como secretario de 
turismo y entretenimiento y de la secretaria como como un hito para fortalecer el sector, 
consolidar el destino y atraer grandes eventos y convenciones a traves del 
establecimiento de lineamientos claros para tai fin.
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Tras la presentacion del video, la directora ejecutiva Juliana Cardona Quirds agradece 
la contribucidn de todos los miembros, empleados, consejo directivo, distrito, secretario 
de turismo y entretenimiento y a todas las personas que han hecho posible la 
consecucion de esos resultados, resaltando que si bien es cierto se estan cumpliendo 
20 anos de la fundacion, la historia viene de tiempo atras desde la creacion de la Oficina 
de Fomento, haciendo un reconocimiento especial a la sehora Carmen, quien desde el 
ano 1964 ha creido en el Turismo.

La directora ejecutiva, Juliana Cardona Quiros, invito a los asistentes a ver un video que 
resume la gestion desarrollada en el aho 2024.

Juliana Cardona Quiros tambien menciono nuevamente que este ano se celebran los 20 
anos de la fundacion, creada con la fusion entre la oficina de Fomento y Turismo de 
Medellin y destaco que en 2024 se obtuvo la sede lea Latam, siendo el unico ranking a 
nivel mundial liderado por lea que ayuda a posicionar a Medellin como destino de 
reuniones.

La directora ejecutiva de la Fundacion resalto los siguientes puntos respecto a los 
resultados de la Fundacion para la vigencia 2024:

• En 2024 se alcanzaron ingresos de $10,602 millones, un 3,48% mas que en 
2023.

• Se logro un excedente de 1.666 millones, representando un crecimiento del 
145%.

• Los eventos captados tendran un impacto economico de mas de $60,000 
millones para la ciudad region.

• Se llevaron a cabo acciones de promocidn en dos eventos internacionales y seis 
ferias de turismo especializadas.

• Se impulsaron seis acciones de legado que impactaron positivamente a la 
comunidad.

• La estrategia digital logro 418.000 usuarios unicos en Medellin Travel, 794 
millones de visualizaciones en redes sociales y conexidn con 260.000 
usuarios.

Se reitero que en 2024 se captaron 36 eventos, en comparacion de 21 en el ano 2023, 
con un impacto economico proyectado de $60,000 millones para los anos 2025, 2026 y 
2027. Se menciono la meta de captar 300 eventos en el cuatrienio y se agradecid el 
apoyo del Distrito de Ciencia, Tecnologia e Innovacion.

• Se disenaron 298 paquetes turisticos para la ciudad y se participo en ferias 
especializadas con mas de 50 citas comerciales.

• Se logro un indice de satisfaccion de 4,85 sobre 5 entre los miembros Burd, con 
21 nuevos miembros que se sumaron a la comunidad.

• Se cerraron mas de 100 acuerdos comerciales y se invito a 400 empresas a 
participar en eventos clave.
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6. DICTAMEN DE LA REVISORIA FISCAL

Se destaco el cumplimiento legal y normative de la entidad, resaltando que se 
presentaron y cancelaron todos los impuestos dentro de los plazos establecidos, se 
reporto a las entidades de vigilancia dentro de los plazos establecidos y se realizaron 
todas las renovaciones pertinentes de acuerdo con la normatividad.

Finalmente, la directora ejecutiva reitero su agradecimiento a los miembros de la 
Fundacion Bureau, al Distrito de Medellin y al secretario de Turismo y Entretenimiento 
por su apoyo, resaltando que los excedentes logrados no se obtenian desde hace cinco 
ahos y aclarando que los mismos, de acuerdo con las disposiciones estatutarias de la 
Fundacion, se reinvertiran en el cumplimiento de la misionalidad de la Fundacion Bureau.

Se sometio a aprobacion de la Asamblea el informe de gestion del Consejo Directivo y 
de la Direccion Ejecutiva de la fundacion, el cual fue aprobado de manera unanime sin 
dudas u observaciones por los miembros de la Asamblea habilitados para votar.

La Revisoria Fiscal informo que durante la vigencia se realizaron diversas actividades y 
auditorias, incluyendo la revision de los estados financieros definitives al 31 de diciembre 
de 2024. En esta revision, se verificaron las cifras mas relevantes, realizando 
conciliaciones entre mbdulos, recalculos, vouchees, cumplimiento normative y politicas 
y procesos de la entidad.

Adicionalmente, se llevaron a cabo auditorias de control interne basadas en el modelo 
COSO tres, que es de riesgos. Se realize una auditoria de aspectos legales y tributaries, 
una auditoria de seguridad de la informacion, sistemas, accesos y perfiles, y una 
auditoria de ingresos y cartera, asi como de tesoreria. Tambien se realize un diagnostico 
de control interno, una auditoria financiera con code al 30 de septiembre (como 
precierre) y la auditoria financiera con code al 31 de diciembre.

Indica la presidenta que el sexto punto del orden del dia es la presentacion del dictamen 
de la Revisoria Fiscal, para Io cual se invita a la doctora Sandra Pineda Cosme, 
profesional designada por la firma Russell Bedford GOT S.A.S. miembro de Russell 
Bedford International para que presente su dictamen.

Se fundamento la opinion indicando que la auditoria se llevo a cabo de conformidad con 
las normas internacionales de auditoria. Se declare la independencia de la Fundacion 
de acuerdo con los requerimientos de etica para poder auditar estados financieros en 
Colombia y se considero que la evidencia de auditoria obtenida proporciona una base
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El informe de la Revisoria Fiscal emitio una opinion favorable. Se indico que se 
examinaron los estados financieros de la Fundacion preparados para el ano 2024, que 
comprenden los cinco estados financieros, las politicas y las revelaciones. En opinion de 
la revisora fiscal, los estados financieros de la entidad fueron tornados de los registros 
de contabilidad y presentan en todos los aspectos materiales la situacion de la Fundacion 
Bureau para el ano 2024 de acuerdo con la normatividad.
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suficiente y razonable para dar esta opinion. Se menciond que los estados financieros 
del ano 2023 fueron auditados por la misma firma, emitiendo una opinion no modificada.

En cuanto al control interne, las auditorias realizadas pusieron de manifiesto que el 
control interne de la entidad es adecuado, y los informes correspondientes fueron 
entregados por separado a la administracion.

El objetivo de la auditoria fue obtener una seguridad razonable de que estos estados 
financieros estuvieran libres de incorreccidn material por fraude y errores, y se considerb 
que la evidencia de auditoria obtenida fue positiva.

La presidents del consejo directive, Maria Fernanda Galeano Rojo propone que la 
directora ejecutiva de El Bureau Juliana Cardona Quiros realice un analisis y 
presentacion general de los principales aspectos relacionados con los estados 
financieros, sometiendo a consideration de la Asamblea esta propuesta.

Se senaid que la administration es responsable de la preparation y correcta 
presentation de estos estados financieros de acuerdo con la normatividad, asi como de 
dar cumplimiento al tema de negocio en marcha y los proyectos futures, especialmente 
para el ano 2025.

Manifiesta la presidente de la Asamblea, doctora Maria Fernanda Galeano que el 
septimo punto del orden del dia corresponde a la lectura y aprobacidn de los estados 
financieros a 31 de diciembre del ano 2024. Asi mismo propone a la Asamblea que estos 
no sean leidos en detalle debido a que estuvieron publicados para su revision a traves 
de la pagina web de la entidad junto con el informe de gestion del ano 2024.

Dicha propuesta fue aprobada de manera unanime por los miembros de la Asamblea 
presentes habilitados para votar.

En conclusion, se expreso que la fundacion ha dado cumplimiento a las leyes y 
regulaciones que aplican en todas las disposiciones estatutarias y de la junta directiva.

La directora ejecutiva, Juliana Cardona Quiros, procedib a presentar los resultados del 
aho 2024, destacando que estos fueron revisados y aprobados por la revisoria fiscal, 
garantizando transparencia y eficiencia en la gestion de los recursos.

7. LECTURA Y APRQBACION DE LOS ESTADOS FINANCIEROS A 31 DE 
DICIEMBRE DE 2024

En cuanto al balance general, se resaltd la solidez y el crecimiento de la entidad, 
evidenciado en los comparativos del aho 2024 con 2023. Se informo que los activos 
cerraron en $7,613 millones, Io que representa un crecimiento del 271% en 
comparacion con el 2023. Se especifico que el 88% de estos activos estan 
representados en efectivo y equivalentes de efectivo, con un saldo de $6,701 millones



000423jbaiSpdcabijmcj zmauj cinqijctiblj

12

Luis Felipe Avendano Mesa informo que, debido al Decreto 2150 de 2017, la fundacidn 
se encuentra calificada y tiene la calidad de entidad sin animo de lucro del Regimen 
Tributario Especial. Explico que esta calidad debe actualizarse cada ano ante la 
Direccion de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN), Io cual implica que el 
representante legal de la fundacidn debe llevar a cabo este tramite de actualizacidn.

destinados a la ejecucidn de proyectos estrategicos. Las cuentas por cobrar, con un valor 
de $700 millones, evidencian la estabilidad en las fuentes de ingreso.

Los estados financieros de la Fundacidn Bureau con corte al 31 de diciembre de 2024 
fueron aprobados de manera unanime por la Asamblea a traves de los miembros 
habilitados para votar.

Manifiesta la presidenta de la Asamblea, Maria Fernanda Galeano Rojo que el octavo 
punto del orden del dia es la solicitud ante la Asamblea para presentar ante la Dian la 
actualizacidn de la calidad de la fundacidn como entidad sin animo de lucro del regimen 
tributario especial, otorgando la palabra al secretario de la Asamblea, Luis Felipe 
Avendano Mesa para que explique de que se trata este punto.

Se menciond que, gracias a una gestidn eficiente, se logrd una optimizacidn en los 
costos y gastos operacionales, reduciendolos en un 8%, pasando de $7,494 millones 
en 2023 a $6,874 millones en 2024. Esto contribuyd a una mayor rentabilidad y a la 
obtencidn de excedentes por $1,666 millones, el mas alto de los ultimos cinco anos.

Una vez presentados los estados financieros, se sometid a votacidn la aprobacidn de 
estos por parte de la asamblea.

8. SOLICITUD PARA PRESENTAR ANTE LA DIAN LA ACTUALIZACION DE LA 
CALIDAD DE LA ENTIDAD COMO ENTIDAD SIN ANIMO DE LUCRO

En el estado de resultados, se destacd la eficiencia y el crecimiento de la entidad. En 
2024, se generaron ingresos por $10,602 millones, un crecimiento del 3%, equivalente 
a una variacidn nominal de $356 millones Este incremento se atribuyd a la 
diversificacidn de las fuentes de ingresos, donde el 50% del total corresponde al apoyo 
de la Secretaria de Cultura Ciudadana en la promocidn de ferias y eventos de ciudad, 
seguido por el trabajo en conjunto con la Secretaria de Turismo y Entretenimiento, las 
membresias, y la comercializacibn y alianza con el Museo del Transporte para autos 
clasicos, en un 4.2% respectivamente.

En relacion con los pasivos, se informo que estos cerraron en $5,116 millones, 
representando un crecimiento. Se aclard que este incremento no se debe a 
endeudamiento, sino a aportes del Distrito en el ultimo trimestre para la ejecucidn de 
proyectos a principios del ano en curso, asi como a la comercializacibn de ferias y 
eventos de ciudad, cuyo recaudo se realiza a principios del ano siguiente.
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9. PROYECTO DESTINACIQN DE EXCEDENTES
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Precise ademas que este tramite debe someterse a consideracion y aprobacidn de la 
Asamblea General cada aho para que la Fundacibn pueda llevar a cabo todas las 
diligencias que deben realizarse ante la DIAN para tai fin.

Para continuar con este punto la presidenta de la Asamblea Maria Fernanda Galeano 
Rojo otorga la palabra al secretario de la Asamblea, Luis Felipe Avendano Mesa para 
que entregue la orientacion a los miembros de la Asamblea sobre la mecanica que se 
usara para la votacion de cada uno de los puntos que se presentaran a continuacion a 
traves del control de votacion electronica.

Ademas de la explicacion sobre el mecanismo de votacion y utilizacion del dispositive o 
control entregado a los miembros de la Asamblea, se realize una prueba con la finalidad 
de validar el correcto funcionamiento del sistema y la comprension por parte de los 
asistentes respecto al funcionamiento del dispositive.

La directora ejecutiva, Juliana Cardona Quirbs, presentb el proyecto de destinacibn de 
excedentes, sefialando que se obtuvieron excedentes histbricos por $1,666 millones 
como resultado de una administracibn eficiente y responsable.

Una vez realizada la explicacion y puesta en contexto sobre este punto, la presidenta de 
la Asamblea, Maria Fernanda Galeano Rojo pone consideracion de la Asamblea la 
autorizacibn a la representante legal y/o representante legal suplente para tramitar ante 
la DIAN la actualizacibn de la calificacibn para continuar como entidad sin animo de lucro 
del regimen tributario especial, asi como la realization de todos los tramites 
administrativos y legales que sean requeridos para tai fin antes de ser aprobada la 
totalidad del acta por parte este brgano administrative.

Se aprueba de manera unanime por la Asamblea a traves de los miembros habilitados 
para votar la autorizacibn a la representante legal y/o representante legal suplente de la 
Fundacibn Bureau para que presente ante la DIAN el tramite de actualizacibn de la 
calidad de la Fundacibn Bureau como entidad sin animo de lucro del regimen tributario 
especial, asi como la realization de los tramites administrativos y legales que sean 
requeridos para tai fin, incluso antes de ser aprobada el acta por el brgano administrative.

Posteriormente, la presidenta de la Asamblea somete a consideration la aprobacibn para 
sacar un extracto del acta en este punto del orden del dia previo a la aprobacibn final del 
acta para efectos de la realizacibn de este tramite de actualizacibn ante la DIAN. Esta 
propuesta es aprobada de manera unanime por la Asamblea a traves de los miembros 
habilitados para votar.

Teniendo claridad sobre este mecanismo, la presidenta de la Asamblea, Maria Fernanda 
Rojo Galeano da la palabra a la directora ejecutiva de la Fundacibn Juliana Cardona 
Quiros para que socialice con la Asamblea el proyecto de destinacibn de los excedentes 
correspondientes a la vigeheia 2024
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2025-2026

Una vez realizado el cierre de la votacidn, se obtuvo el siguiente resultado:

1. Si aprueba

602. No aprueba

4

1 2
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En concordancia con los estatutos de la fundacion, estos recursos se reinvertiran en la 
Promocion Turistica, la Captacion de eventos y el Fortalecimiento del Destino en los 
anos 2025 y 2026, y posiblemente se extenderan hasta el proximo ano.

Se establece, como Io verifica el secretario de la Asamblea Luis Felipe Avendano Mesa 
que el proyecto de destinacion de excedentes fue aprobado por un total de 60 miembros 
habilitados para votar que corresponde al 93.75% de los 64 miembros votantes, 
quedando aprobado de manera expresa y completa el proyecto de destinacion de 
excedentes.

Se destaco que esta inversion permitira seguir consolidando a Medellin y Antioquia como 
un destino altamente competitivo, generando un mayor impacto y atraccion de visitantes.

La presidente de la Asamblea Maria Fernanda Galeano Rojo sometid a consideracion y 
aprobacidn de la Asamblea el proyecto de destinacion de excedentes presentado por la 
directora ejecutiva de la Fundacion Bureau, Juliana Cardona Quiros. Para tai fin se 
realize una votacidn electronica, indicando que la opcidn 1 corresponde a la aprobacidn 
del proyecto de destinacion de excedentes y la opcidn 2 indica el rechazo o no 
aprobacidn del proyecto de destinacion de excedentes.

Proyectos de 
promocion 
de ciudad

$1,666 
millones

El objeto es Consolidar a Medellin y Antioquia como referente turistico, cultural, de 
reuniones y eventos, buscando desarrollar estrategias de mercadeo, alianzas 
estrategicas y la optimizacidn de recursos para maximizar su impacto en la atraccion de 
visitantes y el posicionamiento del destino.
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PLANCHA 1

PLANCH A 2

PLANCHA 3

PLANCHA 4

PLANCHA 5
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opci6n 1

OPCION 2

OPCION 3

OPCION 4

OPCION 5

Para tai fin aclara que se recibieron cinco (5) planchas dentro del termino indicado y bajo 
el cumplimiento de los requisites establecidos. En este sentido, una vez conocidos los 
resultados de la votacion que se realizara per la Asamblea, aquellas dos (2) planchas 
que hayan obtenido el mayor numero de votes seran las nombradas dentro del consejo 
directive.

La presidenta de la Asamblea Maria Fernanda Galeano Rojo manifiesta que las planchas 
fueron socializadas a traves de su publicacion en la pagina web de la Fundacibn Bureau 
desde el dia 11 de marzo de 2025 y la asignacion de los numeros se realize en orden 
cronologico segun el orden de postulacion.

Se proyecta en las pantalias del recinto el listado con las cinco planchas que se 
presentaron, el cual contiene el nombre del miembro, su representante ante el consejo 
directive y la especificacion de las personas que se presentan en la plancha para ser 
elegidos como miembros principales y como miembros suplentes:

PLANCHAS POSTULADOS DE PEPRESENTANTES DE LOS MIEMBROS 
DEL CONSEJO DIRECTIVO 2025 - 2027

Por parte de la presidenta de la Asamblea, Maria Fernanda Galeano Rojo se informa 
que el punto diez del orden del dia es la eleccibn de los representantes de los miembros 
en el consejo directive.

CORPORACION PARQUE ARVI
Oscar Andres Cardona Cadavid I PRINCIPZ\L

CENTRO COMERCIAL SAN DIEGO P.H
Alexandra Molina Cuenca I PRINCIPAL

SOCIEDAD OPERADORA DE AEROPUERTOS 
CENTRO NORTE AIRPLAN S.A.S

Andres Jose Prado Porra I PRINCIPAL

LATAM EVENTS S.A.S
Sofia Aristizabal Duque I PRINCIPAL

POBLADO HOTELES
Diego Pineda Courtney I PRINCIPAL

HOTEL LAGOON S.A.S
Juan Fernando Gomez Carrascal I SUPLENTE

GRUPOHBB S.A.S
Santiago Barrientos Botero I SUPLENTE

HOTELES DE LUJO S.A.S
Alejandro Correa Botero I SUPLEN'TE

FEEL MEDELLIN S.A.S
Juanita Mesa Barrientos I SUPLENTE

UNITED AIRLINES INC
Gylda Velez Cardona I SUPLENTE

10. ELECCION DE LOS DOS RENGLONES REPRESENTANTES DE LOS DEMAS 
MIEMBROS ANTE EL CONSEJO DIRECTIVO.

Previo a la apertura de la votacion, la presidenta de la Asamblea Maria Fernanda Rojo 
Galeano concede un espacio de dos minutos a los representantes de cada una de las 
planchas para que se presenten ante los miembros de la Asamblea y puedan socializar v\ 
las razones por las cuales consideran que deben ser elegidos. ,

”4®



000427jbaiSpdcabijmcjzmaOj cinql jdibl j

16

Una vez finalizada la presentacion de las planchas por parte de sus representantes, se 
agradecio a cada uno de ellos por su participacion e intencion de continuar contribuyendo 
al direccionamiento estrategico de la fundacidn.

El representante de la plancha numero uno, Diego Pineda Courtney, manifesto que 
aun hace falta hacer mucho por la ciudad, siendo los afiliados y miembros quienes 
estaban impulsando ese objetivo. Destaco el apoyo de la secretaria de turismo y 
entretenimiento y de la alcaldla, pero reiterd que los miembros de la Fundacidn eran 
parte fundamental para seguir aportando a la ciudad. Menciond como una de las metas 
principales lograr que los miembros del sector turistico aporten un valor para la 
promocidn de la marca ciudad, Io cual traerla grandes beneficios a todos. Asi mismo, 
expresd el deseo de seguir siendo parte de los miembros que aporten, aconsejen y 
acompanen a la administracidn.

La representante de la plancha numero dos, Sofia Victoria Aristizabal, indicd que se 
volvlan a presentar como planchas porque consideraba fundamental lograr sacar 
adelante el proyecto de aportes voluntarios al turismo, no por parte del hotelero, sino del 
huesped. Destaco la importancia del momento actual, con una alcaldla y una secretaria 
de turismo enfocadas en la captacidn de eventos. Su segunda meta era la sostenibilidad 
econdmica de la Fundacidn Bureau, buscando proyectos privados que beneficien a la 
entidad.

El representante de la plancha numero tres, Oscar Andres Cardona Cadavid menciond 
que Medellin busca seguir caracterizando por la innovacidn y por llevar experiencias de 
clase mundial. Manifiesta que en colaboracidn con Santiago Barrientos, experto en 
analltica de datos para el sector turistico, buscaban aportar innovacidn e ideas 
disruptivas para que los miembros del ecosistema turistico puedan enamorar cada vez 
mas a sus clientes y visitantes. Manifiesta que su objetivo es contribuir a que la ciudad 
siga creciendo y que todas las empresas y miembros de la Fundacidn Bureau se 
consoliden para hacer de Medellin una ciudad de clase mundial.

El representante de la plancha numero cuatro, Andres Jose Prado sehald que su 
objetivo principal es mantener la conectividad aerea, tanto internacional como 
domestica, ya que sin aeropuerto y pasajeros no se pueden obtener grandes logros. 
Destaco la importancia de mejorar la infraestructura del aeropuerto Jose Marla Cordova, 
que se ha quedado pequeho, para mantener la competitividad de la region.

El representante de la plancha numero cinco, Alejandro Correa Botero, resaltd que 
nunca en el consejo directive de la Fundacidn se ha tenido representatividad de un centro 
comercial. Considers que es una buena oportunidad para que ese segmento este 
presente, uniendo dos sectores importantes para el desarrollo econdmico de la ciudad: 
el comercio y el turismo. Propuso trabajar en tres pilares fundamentales: el 
fortalecimiento de la promocidn del destino, la articulacidn publico-privada y la innovacidn 
en experiencias, generando experiencias unicas y sostenibles que diferenciaran a 
Medellin en el mundo.
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Una vez hecho el cierre de las votaciones, se obtuvo los siguientes resultados:

20 1412 10 9

1 2 3 54

REPRESENTANTES

1 12 Poblado Hoteles S.A - Principal

Hotel Lagoon SAS- Suplente
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4.

5.

Plancha 1

Plancha 2

Piancha 3

Plancha 4

Plancha 6

Previo a la apertura de la votacion, el secretario de la Asamblea, Luis Felipe Avendano 
Mesa pide la palabra a la presidenta de la Asamblea, Maria Fernanda Galeano Rojo, 
quien se la otorga para realizar las siguientes precisiones:

Asi mismo, manifiesta el secretario que, para efectos de esta votacion, por estatutos, la 
Camara de Comercio de Medellin y la Alcaldia de Medellin no pueden hacer la votacion, 
es decir, como ellos son delegados directos, no pueden hacer la eleccibn de los dos 
miembros representantes de los demas miembros ante el consejo directive. Tambien se 
aclara que por estatutos el periodo de estos dos miembros que se elegiran durante la 
Asamblea es por dos anos, que comienzan en abril de 2025 y terminan el 31 de marzo 
de 2027. Se reitera ademas que aquellas dos planchas que obtengan el mayor numero 
de votos van a ser las dos planchas elegidas para ser parte del consejo directive en el 
siguiente periodo.

Hechas las anteriores precisiones se dio apertura a la votacion electronica para la 
eleccibn de los dos renglones o planchas representantes de los demas miembros ante 
el consejo directive.

NUMERO 
PLANCHA

1.

2.

3.

NUMERO 
DE VOTOS

El consejo directive de la Fundacibn Bureau tiene siete renglones con sus respectivos 
suplentes. De esos siete renglones hay tres representantes del distrito de Medellin que 
son nombrados por designacibn directa del alcalde del Distrito. Hay dos representantes 
de la Camara de Comercio de Medellin, que tambien son nombrados por designacibn 
directa de la presidenta ejecutiva de la Camara de Comercio. Y, finalmente, la eleccibn 
que se va a realizar en la Asamblea corresponde a los dos representantes ante el 
consejo directive de los demas miembros que hacen parte de la Fundacibn.

Posteriormente y con la proyeccibn de cada una de las planchas en la pantalla, se 
procede a explicar nuevamente el mecanismo de votacion electronica para este punto 
del orden del dia, aclarando que los miembros deben utilizar los numeros del 1 al 5 en 
sus controles para votar por la plancha de su preferencia, recordando que solo se podia 
votar por una plancha.
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Latam Event SAS - principal2 20

Feel Medellin SAS - Suplente.

10 Parque Arvi - Principal3

Grupo HBB SAS - Suplente

Sociedad Operadora de Aeropuertos Centro Norte Airplan SAS- principal94

United Airlines INC - suplente

Centro Comercial San Diego PH - principal5 14

Hoteles de Lujo SAS - suplente
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Se aclara que se recibieron 4 propuestas de firmas de revisorfa, concediendo a cada 
una de ellas un espacio de 2 minutes para realizar la presentacidn de su propuesta.

La presidenta de la Asamblea Maria Fernanda Galeano Rojo da continuidad al punto 
siguiente del orden del dia de la asamblea que consiste en la eleccion del revisor fiscal, 
su suplente y la fijacidn de los honorarios por la prestacion de estos servicios.

Siendo asi, la presidenta del consejo directivo da la bienvenida a los nuevos miembros 
del consejo directivo que fueron elegidos por la Asamblea segun los resultados de la 
votacidn y agradece al consejero Diego Pineda Courtney por su compromiso y apoyo al 
consejo directivo como miembro durante este periodo.

Por parte del secretario de la Asamblea, Luis Felipe Avendano Mesa, se informa a la 
presidenta de la Asamblea, Maria Fernanda Galeano Rojo que de acuerdo con los 
resultados de la votacidn las siguientes dos planchas conformadas por las siguientes 
personas juridicas fueron las que obtuvieron el mayor numero de votos:

Plancha 2 conformada por Latam Event S.A.S identificada con NIT 901406400-5 - en 
calidad de principal y por Feel Medellin S.A.S identificada con NIT 901251974-3 - en 
calidad de suplente con 20 votos que corresponde al 30.76% de los miembros 
registrados para el momento de la eleccion habilitados para votar.

Plancha 5 conformada por el Centro Comercial San Diego PH, identificado con NIT 
890911709-1, - en calidad de principal y Hoteles de Lujo S.A.S, identificado con NIT 
901417342-3- en calidad de suplente con 14 votos que corresponde al 21.53% de los 
miembros registrados para el momento de la eleccion habilitados para votar.

11. ELECCION 
HONORARIOS

DEL REVISOR FISCAL, SU SUPLENTE Y FIJACIQN DE
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Posteriormente se aclara que el mecanismo de votacion sera a traves de la votacion 
electronica utilizando el mismo mecanismo que se uso para la eleccion de los miembros 
del consejo directive, es decir, cada una de las propuestas tiene asignado un numero del 
1 al 4 y cada uno de los miembros de la asamblea solo podra votar por una sola de las 
propuestas.

4. CAI CONTABLE Y JURIDICO SAS a traves de su representante John Cairo Monsalve 
Garcia, resalto su conocimiento de la entidad por haber sido contador de la Fundacion 
durante varios anos. Destaco que la firma, creada en 2014 y con experiencia en 
asesorias contables desde 2019, cuenta con socios duales en titulacion (contadores y 
abogados) y especializaciones, enfatizando el control interno, el cumplimiento legal y la 
gestion administrativa y financiera.

Una vez realizada la presentacion por cada una de las firmas de revisoria fiscal, la 
presidente de la Asamblea, Maria Fernanda Galeano Rojo agradece a cada uno de los 
representantes por el interes en la prestacion del servicio a la Fundacion Bureau y de 
manera respetuosa solicita que se retiren del recinto para someter sus propuestas a 
consideracion y votacion por parte de los miembros de la Asamblea.

3. DAF INTERNATIONAL CORPORATION a traves de su representante resalto los 30 
ahos de experiencia de la firma y sus buenas practicas en normas internacionales de 
auditoria para la resolucion de revisorias fiscales. Subrayo su enfoque en garantizar 
procesos optimos, riesgos controlados y decisiones informadas, con un control previo 
para evitar problemas. Afirmd tener amplia experiencia en entidades sin animo de lucre 
y en el sector turismo.

2. CASO AUDITORIA Y CONSULTORIA SAS a traves de su representante ante la 
asamblea, doctora Ana Maria Ruiz, present© su firma como proveedora de servicios de 
auditoria, revisoria y capacitaciones, con un valor agregado en buenas practicas 
corporativas y capacitacion a alta direccion. Destaco su experiencia en fundaciones, el 
sector financiero y gestion de riesgos, mencionando que son revisores fiscales de la 
Cooperativa Financiera de Antioquia, JFK, Fundacion Confiary CREAFAN, entre otros. 
Expreso su interes en apoyar a la entidad.

Para efectos de recordacion a los miembros de la asamblea, en las pantalias del recinto 
se proyecta las propuestas, incluyendo los honorarios y el numero del 1 al 4 asignado a 
cada una de ellas:

1. RUSSELL BEDFOR GCT SAS. a traves de su representante ante la asamblea, 
doctora Sandra Milena Pineda destaco la experiencia que tiene la firma de 43 ahos a 
nivel internacional la experiencia con la que cuenta durante dos ahos en el 
acompahamiento a la Fundacion Bureau. Asi mismo manifesto que cuenta con un 
equipo integral con experiencia en el sector, incluyendo abogados laborales y 
tributaristas. Finalmente reafirma su compromiso de seguir apoyando el crecimiento de 
la entidad.
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PDOPUESTA 1

PROPUESTA A

1. Propuesta 1

2. Propuesta 2
33

3. Propuesta 3 1311
4. Propuesta 4

1 2 4

12. PROPQSICIQNES Y VARIOS
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OPCION3

OPCION 4

9

Continuando con el siguiente punto en el orden del dia, la presidenta de la Asamblea 
Maria Fernanda Galeano Rojo pregunta al secretario de la Asamblea Luis Felipe 
Avendano Mesa si se recibieron escritos con proposiciones y varies por parte de los 
asistentes a la Asamblea. Al respecto, manifiesta el secretario de la Asamblea que no 
se recibib ningun documento para tai fin.

Hechas las anteriores precisiones respecto a cada una de las propuestas de revisoria 
fiscal y el mecanismo de votacibn para la eleccibn de la revisoria fiscal, su suplente y los 
respectivos honorarios, sin que se presenten inquietudes u observaciones al respecto, 
se abre la votacibn por parte de la presidenta de la Asamblea, Maria Fernanda Galeano 
Rojo.

Una vez hecho el cierre de la votacibn, se informa por parte del secretario de la Asamblea 
Luis Felipe Avendano Mesa que se obtuvieron los siguientes resultados:

De acuerdo con los resultados de la votacibn, informa la presidenta de la Asamblea Maria 
Fernanda Galeano Rojo que la firma de revisoria elegida y ratificada por la Asamblea es 
RUSSELL BEDFOR GCT SAS con unos honorarios mensuales de $ 3.558.750 + IVA 
para el periodo comprendido entre el primero de abril de 2025 al 31 de marzo de 2026, 
siendo designada como representante legal principal Zulima Lopez Arango y suplente 
Sandra Pineda Cosme de conformidad con la propuesta presentada por la firma 
RUSSELL.

UUU431
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PROPUESTA 2

PROPUESTA 3

Informa el secretario de la asamblea, Luis Felipe Avendano Mesa, que la propuesta que 
obtuvo el mayor numero de votes corresponde a la propuesta numero uno 
correspondiente a la firma RUSSELL BEDFOR GCT SAS con un total de 33 votos que 
corresponde al 49.25% de los miembros presentes habilitados para votar.

CAI CONTABLE V JURIDICO I S 3,600,000 + IVA
Nini Johanna Guisao I PRINCIPAL Jhon Dayran Monsalve I SUPLENTE

RUSSEL BEDFORD I S 3,568,750 + IVA
Zulma Lopez Arango I PRINCIPAL Sandra Pineda Cosme I SUPLENTE

CASO AUDITORIAS Y CONSULTORIAS I S 3,770,000 + IVA
Isable Cristina Giraldo I PRINCIPAL Ana Maria Ruiz I SUPLENTE

DAP INTERNATIONAL CORPORATION I S 3,600.000 ♦ IVA
Juan Guillermo Soto I PRINCIPAL Rosa Adelaida I SUPLENTE

OPCION 1

open N 2
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Sin embargo, se abrio el espacio para que los asistentes que tengan alguna proposicion 
o manifestacion en este punto del orden del dia Io puedan hacer de manera verbal.

Andres Alberto Larrea Arango, pregunto a la Direccion Ejecutiva sobre los planes que 
tiene la Fundacion para los municipios cercanos y sobre el trabajo que se puede 
adelantar, dado el creciente interes turistico en el suroeste antioquefio. Manifesto el 
deseo de que se involucren mas estos actores en las politicas y decisiones de la 
Fundacion.

Hechas las anteriores participaciones, se pregunto si habia alguna otra intervencion por 
parte de los asistentes a la Asamblea. Al no haber mas intervenciones, se dio por 
finalizado el orden del dia por parte de la presidenta de la Asamblea sometiendo a 
consideracion de los miembros la aprobacidn para expedir extractos del acta que 
acrediten las aprobaciones otorgadas en la presente reunion antes de ser aprobada la 
totalidad del acta por la comision nombrada.

Hecha esta precision, se otorga la palabra a las siguientes personas quienes 
demostraron su intention de presentar sus comentarios en este punto:

Laura del Socorro Jimenez, en nombre de Asoguian y a titulo personal, agradecio el 
apoyo brindado en la ciudad de Pasto al llevar la muestra folcldrica de la Feria de las 
Flores. Expresd el deseo de llevar nuevamente estas muestras a la ciudad de Santa 
Marta y solicitd que se tenga presente a los guias profesionales que representan a 
Asoguian en los eventos de la ciudad.

Por parte de la Asamblea se aprueba por unanimidad de los miembros presentes 
habilitados para votar esta propuesta.

La directora ejecutiva de la Fundacion, Juliana Cardona Quiros, generd respuesta al 
requerimiento indicando que el suroeste antioqueno esta en auge, favorecido por la 
apertura de la via Pacifico Uno. Menciono que en Anato se tuvo una conversation 
importante con Comfama, quienes ya estan administrando el Cerro Tusa. Se planea una 
alianza consolidada este ano con Confama para desarrollar el proceso de discurso y 
comercializacion del suroeste antioqueno.

Juliana Cardona Quiros anadid que, siguiendo el direccionamiento del Consejo Directivo, 
es importante promover que los visitantes se queden mas dias en la ciudad y que, en el 
caso del turismo de reuniones, tengan la posibilidad de realizar otras actividades 
adicionales a los eventos a los que asisten. Por Io tanto, se dara mas fuerza al trabajo 
de ciudad region, con Medellin como centro de reception y la posibilidad de extender la 
estadia a otros municipios cercanos preparados para recibir turistas. Se concluyb que 
se trabajara de la mano en este tema durante el ano.

Agotado el orden del dia, la presidenta le concede el uso de la palabra a la directora 
ejecutiva de la Fundacion Juliana Cardona Quiros para realizar el cierre de la Asamblea 
quien manifiesta su agradecimiento a cada uno de los asistentes a la asamblea, a los

21
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Finalmente agradece a los miembros y empresas que se vincularon con el evento:

ERA
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miembros por la confianza y compromiso con la Fundacibn Bureau, a los consejeros por 
estos dos ahos de trabajo, reiterando que la Fundacibn siempre estara atenta para 
escuchar y atender cada una de las solicitudes que como miembros se puedan 
presentar. Asi mismo, agradece al Distrito y a la secretaria de turismo y entretenimiento 
por el acompanamiento y apoyo brindado a la Fundacibn.

Tambien agradece y felicita a los miembros electos para el consejo directive y agradece 
a Diego Pineda Courtney portodo el compromiso, dedicacibn y aportes realizados a la 
fundacibn durante el periodo que hizo parte del consejo directive.

Siendo las 9 y 35 de la manana la Asamblea General Ordinaria de Miembros se cierra y 
en constancia se firma para su aprobacibn y efectos legales y materiales.

1. Plaza Mayor
2. Ticket Express
3. Floristeria Estadio
4. Corporacibn gremial de silleteros - La Cosse
5. Camara de Comercio de Medellin y Antioquia

Anexo 1 - Presentacibn proyectada durante en la asamblea.
Anexo 2 - Informe de Gestibn 2024, contiene:
• Informe de Gestibn del Consejo Directive y la Direccibn Ejecutiva
• Estados Financieros 2024 y notas a los estados financieros.

DA GALEANO ROJO 
Asamblea

SARA BETANCUR RUIZ
Camara de Comercio de Medellin para Antioquia

K /k C V
MAUR CIO ALFONSO BENAVIDES SUAREZ
Establ scimiento de Comercio Colombia Conexibn

LUISF^LIPE^VENDANO MESA 
Sbcretarioxle la Asamblea 
/ /

En serial de revision y aprobacibn del Acta de la reunion de la Asamblea General Ordinaria de 
miembros de la FUNDACION GREATER MEDELLIN CONVENTION & VISITORS BUREAU - 
OFICINA DE CONVENSIONES Y VISITANTES PARA MEDELLIN Y ANTIOQUIA.

Id |/p 
JULIO ANDRES CASADIEGO 
Colombia Travel OperatorST5^

fl / ’IBMARIA FERNAI
Preside nte de I.
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Dictamen Revisorfa Fiscal.
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Anexo 3 - Propuesta de Russell Bedford GCT S.A.S.
Anexo 4 - Propuesta de Caso Auditorias y Consultorias S.A.S.
Anexo 5 - Propuesta DAF INTERNATIONAL CORPORATION
Anexo 6- Propuesta CAI CONTABLE Y JURIDICO S.A.S
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